



令和5年(2023年)10月13日
10月 Vol.3

Akasaka Elementary School PTA

実行委員会だより

夏が終わり秋の涼しさを感じる季節となりました。PTA会員の皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素より本校のPTA活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

9月30日(土)には、運動会がありました。保護者・地域の皆様のご協力と子どもたちの頑張りにより、素晴らしい行事ができましたことを心よりお礼申し上げます。

今後とも会員のみなさまの変わらぬご支援をお願いいたします。

10月5日(木)に行われましたPTA実行委員会の報告をさせていただきます。

<会長より>

運動会は皆様のご協力のおかげで無事開催することができました。準備や片付けなどお手伝いいただき、ありがとうございました。

<学校長より>

運動会までは暑い日が続いていましたが、ずいぶん涼しくなってきました。運動会では緊張や暑さから、体調に不安がある児童もいました。運動会を振り返って、いろいろなご意見をいただきたいと思います。保護者の皆様にご準備していただいたおかげで、子どもたちの頑張る姿がたくさんみられました。準備から片付けまでご協力ありがとうございました。

<各委員会より>

○地区委員会

地区の掲示板の状況をまとめました。すでに撤去済みのものや、撤去できないもの、危険なものもあるので、今後、学校とも相談しながら撤去するかどうか考えていきたい。

○広報委員会

会員の皆様に広報委員についてのアンケートにご協力いただきました。

○保健体育委員会

運動会準備の飲み物の用意をしました。

<実行委員会での話題>

【運動会について】

年々、暑くなってきているので、時期をずらしてみてもどうかという意見が出ました。日程は、修学旅行などの行事のことも考えて、今後検討していきたいと思えます。

PTA役員や委員だけでは準備の時に人手が足りず、くい打ちなどの力仕事もあるので大変なところもありました。来年度からは、全家庭に声をかけ、準備のお手伝いに来てもらえる人を募るのはいかがでしょうかという案が出ました。今年度同様、お子さんのあずかりも引き続きしていきたいと思えます。

【PTAのアンケートについて】

9月に行った、広報委員についてのアンケートの結果、広報委員は「廃止」と「役員に一任」の意見が多かったです。廃止については、規約の改正が必要ですので、書面審議を行う予定です。

【卒業記念品について】

例年、英和辞典を卒業記念品にしていたのですが、中学での使用頻度なども考慮し、それ以外の記念品を検討しました。図書カードなどの金券は避けるという条件のもと、「少し上等な文房具はどうか」という意見があり、替え芯のある「ちよっというボールペン」を記念品にする案が出ました。

【村PTA連絡協議会(村連P)について】

10月14日の連Pの会議に会長が出席する予定です。そこで解散の案に同意する意向を伝えます。

<学校より(教頭)>

学校が想定しているよりも暑い中での運動会練習、そして当日となりましたが、子どもたちは、一人一人が自分なりの目標を持って頑張っていました。4・5・6年生の係活動では、自主的に動くことができる子が育ってきたと感じました。応援団は、休み時間も使ってダンスの練習や声出しをするなど頑張っていました。学校全体が運動会に向かって頑張ることができたのも、おうちの方の励ましがあつたおかげだと思えます。ありがとうございました。

該当の学年には、お手紙でもお知らせしましたが、1・2年生の授業時数を見直します。1年生は木曜日の6時間目がなくなります。2年生も今までは週2回の6時間授業でしたが、週1回だけとなります。千早小吹台小学校も同じ対応となります。

お手紙の内容は、ホームページでも確認できます。

<今後の予定>

- 11月9日の実行委員会予備日は開催無し。
- 1月25日 PTA役員候補者選出
- 1月末~2月初め 学級懇談会で次期クラス委員選出
- 3月 年度末委員総会・PTA実行委員会 (書面で集約するため、集合型での開催はありません。)